

SPECTACLE DE NOËL «Pauvre Planète» 17 déc 2010



Cette année, le Père Noël est arrivé à l'école avec un personnage appelé **POUBELLO**.

C'est le grand Général de l'armée de «la propreté de la planète»

Il accompagne le Père Noël pour rencontrer les enfants de la Terre.

Les enfants désirant protéger la Planète et réduire les déchets peuvent devenir Nettoyeurs de la Terre à leur tour et gagner avec Poubello, la bataille propre !

Pour cela nous devons :

- Ne pas jeter par terre de papiers, de mouchoirs...
- Trier les déchets de la maison dans les poubelles couleurs
- Aider les grandes personnes à mieux aimer la Planète
- Aider les fleurs naturelles à pousser sur la Terre

Nous avons chanté tous ensemble l'hymne de la Planète : «fleurs de poubelles»

Nous avons beaucoup apprécié le spectacle ainsi que les cadeaux apportés pour la classe par le Père Noël.